
これからお世話になります 

令和５年４月から信濃小中学校の校長としてお世話になることに 

なりました、佐藤 利恵と申します。 

 信濃町は、これまで何回も訪れており、夏は道の駅でトウモロ 

コシや夏野菜を買い、黒姫童話館では読み聞かせを聞き、野尻湖の 

夏期大学で遊覧船に乗り、ナウマン象博物館には教材研究で訪れ、 

と大好きな場所です。そんなご縁もあってか、この信濃小中学校に 

赴任することができて、心の底から嬉しく思っています。 

 信濃小中学校は、信濃町のみなさんが、子どもたちのために心をこめて、願いをこめて創った学校で

す。そんな大事な学校の校長を仰せつかり、身の引き締まる思いであります。これから、この信濃小中学

校のために精一杯尽くしてまいりたいと思います。 

 保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞよろしくお願いします。 

 ホームページには「校長先生の日記」というコーナーがあります。４月からこれまで、なかなか更新で

きませんでしたが、毎日出会う子どもたちの素敵な姿を、みなさんに紹介できたらいいなと思っていま

す。時々のぞいてみてください。 

 修学旅行に行ってきました 

                 ４月１１日（火）～１３日（木）まで９年生と京都・奈良に修学旅 

                行に行ってきました。 

                コロナでこの時期に修学旅行に行けるのは、４年ぶりのことでしょ 

うか。学校生活が通常にもどりつつあることを象徴する行事となり 

ました。 

 ９年生のみなさんの姿は、本当にすばらしく、この学校の校長で 

あることを心から誇りに思う３日間でした。 

 ２日目は雨もありましたが、グループで思い思いのコースを巡り、 

満足した顔で帰ってきました。３日目は琵琶湖のクルーズを楽しむ 

など、学習あり、お楽しみありの旅行となりました。体調不良もな 

く、元気に行ってくることができました。 

１年生もがんばっています 

 ４月に入学した１年生も、毎日頑張っています。教科の勉強は 

もちろん、給食やお掃除など、学校の生活を一つ一つに挑戦する 

毎日です。先日は、保育園の先生方が参観に見えられて、１年生 

のがんばりを褒めてくださいました。園での姿とはまた違った頼 

もしさが見えてきていたのだと思います。これからますます進化 

していく 1年生です。２年生から９年生も学校生活が軌道にのり、 

学校生活が順調に進んでいます。 

校長先生の日記① 


